

Barack Obama souligne le rôle de la Russie dans les négociations sur le dossier nucléaire iranien



Washington, 15 juillet (RHC-Telesur-PL)- Le président étasunien Barack Obama a mis en exergue la contribution de la Russie aux négociations sur le programme nucléaire iranien, qui se sont achevées ce mardi par la signature d'un accord historique par Téhéran et les puissances occidentales.

Dans des déclarations au journal The New York Times, Barack Obama a reconnu que Moscou a joué un rôle fondamental dans ces conversations et il a adressé un message de félicitations à son homologue russe Vladimir Poutine.

Le gouvernement iranien et les puissances occidentales ont signé un mémorandum dans lequel Téhéran s'engage à ne pas produire d'uranium enrichi dans les 15 prochaines années et les États-Unis et l'Union Européenne garantissent la levée des sanctions économiques.



Radio Habana Cuba